

Grève illimitée dans les ACP des Bouches du Rhône à partir du Mercredi 14 Mai 2008 !!!

► Depuis plusieurs mois La Direction de Coliposte a décidé de remettre en cause les acquis sociaux de la grève du mois de Mai 2006 avec la mise en place forcée de « la marguerite » sans aucune formation, les suppressions de circuits, l'externalisation des colis à la sous-traitance, la remise en cause du droit et des usages syndicaux et un management autoritaire exercé par des patrons zélés...

► Notre Organisation Syndicale ainsi que la majorité du personnel a dénoncé ses méthodes de « patron voyou » qui consiste à s'engager auprès du personnel pour pacifier un conflit et de revenir sans aucun scrupule sur ses propres engagements deux ans plus tard ...

Un management autoritaire :

On trouve au moins 7 synonymes d'autoritaire pour qualifier et mieux cerner le management de Coliposte

- **Absolutiste**, parce qu'il pense être dans un régime où les différents pouvoirs sont concentrés dans ses seules mains;
- **Arbitraire**, parce que, d'après lui, tout dépend de sa seule volonté, sans en référer vraiment aux règles,
- **Autocrate**, parce qu'il dispose, selon lui, du pouvoir absolu,
- **Despote**, parce qu'il pratique toute forme d'autorité tyrannique et oppressive,
- **Dictateur**, parce qu'il croit détenir tous les pouvoirs entre ses mains,
- **Totalitaire**, parce qu'il n'admet aucune opposition, encore moins quand elle émane d'un syndicat,
- **Tyran**, parce qu'il ne se soucie guère des libertés individuelles des agents.

Pour la Direction de Coliposte, le salarié est un esclave moderne !!!.

La direction de Coliposte a décidé de s'attaquer aux Bouches du Rhône en prétextant que le coût colis serait trop élevé dans notre département. Ce qui nous paraît pour le moins indécent quand on connaît le salaire moyen d'un salarié de Coliposte (à peu près 1050 euros) ainsi que les bénéfices de La Poste (943 millions d'euros rien que sur l'année 2007 !!!).

Ces attaques se traduisent par des remises en causes des régimes de travail, une pression accrue à l'emport, des suppressions de circuits, l'externalisation des colis à la sous-traitance et la mise en place de l'auto remplacement systématique en Agence Coliposte...

Plus d'un tiers des circuits colis du département risque de disparaître si nous ne réagissons pas maintenant !!!

Tous ensemble luttons pour obtenir :

- ☞ L'arrêt de la sous-traitance et la reprise des colis des 15^e et 16^e arrondissements de Marseille dans le réseau postal.
- ☞ L'arrêt de marguerite et de l'auto remplacement en ACP.
- ☞ L'attribution d'une prime de modernisation d'un montant de 500 euros.
- ☞ L'attribution d'une prime à la vie chère d'un montant de 100 euros mensuel.
- ☞ L'arrêt des heures supplémentaires obligatoires.
- ☞ Le 2-1 pour tous comme grade de base et son équivalent en grade de reclassement.
- ☞ L'attribution d'un 13^e mois de salaire.
- ☞ 1500 euros net minimum de salaire mensuel et la revalorisation du complément poste.
- ☞ L'arrêt du management par le stress et la répression.

Coliposte voudrait remettre en cause nos conditions de vie au travail ainsi que nos emplois au nom de la concurrence et du libéralisme en faisant de nous des « travailleurs pauvres ».

L'heure est à la riposte générale pour ne pas perdre nos vies à tenter de la gagner !

Rien n'est inéluctable, c'est au personnel de décider de son avenir et non à quelques dirigeants de nous imposer leurs choix et de détruire notre métier !!!

Les syndicats SUD et CGT appellent à la grève illimitée dans les ACP des Bouches du Rhône à partir du Mercredi 14 Mai 2008 et à se rassembler devant la DOTC 13 à 10H30